

L'opposition souhaite la tenue d'une élection partielle dans Iberville

Longueuil, 24 août 2020 — Les quatre élu.e.s de Longueuil Citoyen, ainsi que les trois d'Option Longueuil, souhaitent que la mairesse exerce ses prérogatives et déclenche une élection partielle dans Iberville, district électoral laissé vacant par la démission du conseiller Éric Beaulieu, le 7 février 2020.

Pour ces derniers, les citoyens du district d'Iberville dans l'arrondissement de Saint-Hubert sont en droit d'être représentés par un.e élu.e qui sera en mesure de pouvoir les représenter au Conseil et les guider adéquatement dans leurs démarches auprès de l'administration municipale ; considérant la proximité du travail d'un élu municipal auprès de ces citoyens, on ne peut pas demander aux autres élu.e.s de l'arrondissement, ou même à l'administration municipale, de faire le travail qui serait normalement dévolu au conseiller élu du district d'Iberville. C'est un enjeu de représentation démocratique pour les élu.e.s de l'opposition à Longueuil.

L'élection partielle qui devait se tenir initialement le dimanche 14 juin prochain a été reportée par la ministre des Affaires municipales de l'Habitation à cause de la pandémie. Le 6 août dernier, cette dernière a indiqué que les élections municipales partielles pourront à nouveau être organisées à partir de cet automne, notamment celles qui avaient fait l'objet d'un avis d'élection au mois de février. Rappelons que conformément à la Loi sur les élections et les référendums dans les municipalités, pour une démission constatée plus de 12 mois avant le 7 novembre 2021, le siège doit être comblé par une élection partielle.